

Der Wert einer Revision misst sich an ihrer Unabhängigkeit

Verlässlichkeit und Glaubwürdigkeit sind die wichtigsten Kriterien, wenn Revisionsstellen damit beauftragt werden, Bericht über die Prüfung von Rechnungslegungsinformationen zu erstatten. Glaubwürdig ist eine Prüfung jedoch nur, wenn sie von unabhängiger Seite stammt. Die Grösse des geprüften Unternehmens spielt dabei keine Rolle.

Links & Downloads

- [Pressespiegel KMU Magazin 27.01.2016: Der Wert einer Revision misst sich an ihrer Unabhängigkeit](#)